

---

## MOTORSPORT

### Prattes Zweiter in Hahn

Loris Prattes wollte beim Lauf zum WAKC in Hahn aufs Podest. Der Neuhemsbacher RMW-Pilot wurde im Zeittraining Vierter von 24 Teilnehmern in der Klasse X30 Junioren. Im ersten Rennen kam er auf den zweiten Platz. Im zweiten Lauf der X30 Junioren wollte er ganz nach vorn. Prattes setzte den Führenden zwölf Runden lang unter Druck, dann kam es beim Kampf um Platz eins zu einer Kollision, was den Neuhemsbacher einige Plätze kostete. Nach einer Aufholjagd rettete er den sechsten Platz ins Ziel. Damit hatte er neben der jeweils schnellsten Runde in beiden Rennen den zweiten Rang in der Tageswertung in der Tasche. (red)